

Fundación Cepsa y Aesleme sensibilizan en materia de seguridad vial

- **A través de charlas en centros educativos, impartidas por víctimas de accidentes de tráfico que han sufrido una lesión medular**
- **Crear conciencia, generar empatía y promover un cambio positivo en el comportamiento de los jóvenes en la carretera, objetivos del programa**

Fundación Cepsa ha conocido de cerca el contenido del programa `Te puede pasar`, de la Asociación para el Estudio de la Lesión Medular Espinal (Aesleme), en el marco de su programa de visitas a los ganadores de los Premios al Valor Social 2022, al asistir a una de las charlas de sensibilización en materia de seguridad vial, impartida por la propia delegada de la entidad en Canarias, Juany Ramírez.

Con el objetivo final de salvar vidas, cambiando la actitud hacia valores de movilidad responsable y segura de cerca de 9.000 estudiantes canarios de ESO, Bachillerato y Formación Profesional a lo largo del presente año, siete personas con lesión medular por siniestro de tráfico, formadas previamente tanto en seguridad vial como en formación de formadores por los expertos de la Asociación, llevan seis meses impartiendo conferencias en numerosos centros educativos de las islas. Un proyecto que se extenderá a lo que resta del año, y que ha contado con José Manuel Fernández-Sabugo como padrino solidario en Cepsa.

Durante la visita a una de las charlas, la responsable de Fundación Cepsa en Canarias, Belén Machado, resaltó que "estas sesiones son una forma muy efectiva de sensibilizar a los jóvenes, y pueden ayudar a prevenir accidentes de tráfico. El hecho de que sean impartidas por personas que han sufrido una lesión medular a causa de un siniestro vial genera un gran impacto, pues su experiencia personal ante el accidente, y las consecuencias reales y los retos a los que se han tenido que enfrentar por la discapacidad sufrida, es algo que los jóvenes difícilmente podrán olvidar".

"Es palpable como, tras recibir una charla así, aumenta en ellos la percepción del riesgo, lo que puede motivarles a cambiar su actitud al volante. Dejan de sentirse invulnerables y se dan cuenta de que nadie está exento de riesgos en la carretera, así como de la importancia de tener una actitud responsable y segura al volante", aseguró.

En palabras de la delegada de Aesleme, Juany Ramírez, "los accidentes de tráfico son un gravísimo problema para la sociedad, que se cobra la vida de más de un millón de personas al año; solo en España, en lo que va de 2023 ya hemos superado las 400 víctimas mortales, y ello sin contar las graves secuelas que suelen provocar en quienes salen con vida. El apoyo económico como el que nos ha otorgado Fundación Cepsa nos permite seguir en esta senda de la sensibilización hacia la juventud".

“Al ser personas con lesión medular quienes se lo contamos en primera persona, se conectan emocionalmente con nosotros, generándose una empatía que fomenta la reflexión. De los datos puede que se olviden, pero de la experiencia que compartimos con ellos como accidentados, no. Es una herramienta muy poderosa para crear conciencia y prevenir accidentes”, manifestó.

Durante las charlas de educación vial con testimonios de accidentados en primera persona, los jóvenes destinatarios conocen, además, las diversas lesiones que pueden acaecer a raíz de un accidente en carretera, enfatizando la importancia de la prevención y cómo las acciones imprudentes al conducir pueden llegar a tener un impacto muy negativo y para siempre en su propia vida o en la de otras personas como familiares y amigos.

Al mismo tiempo, se hace hincapié en la importancia de cumplir con las normas de tráfico, no conducir bajo los efectos del alcohol o drogas, evitar distracciones como el uso del teléfono móvil al volante, y usar el cinturón de seguridad o el casco en el caso de las motos.

Todo ello promueve cambios positivos en el comportamiento de los jóvenes en la carretera, con un impacto duradero.

Premios al Valor Social

Estos galardones anuales, iniciados en 2005, son una de las iniciativas más destacadas de Fundación Cepsa. Se celebran en Canarias, Madrid, Huelva, Campo de Gibraltar, Portugal y Colombia, y están dirigidos a apoyar a las personas, colectivos y sectores menos favorecidos, además de impulsar los valores solidarios al implicar a los profesionales de Cepsa, que apadrinan los proyectos presentados por las entidades sin ánimo de lucro.

Un total de 69 proyectos han visto la luz hasta la fecha en Canarias gracias a estos galardones, con una aportación de en torno a 650.000 € por parte de Fundación Cepsa en las Islas.

La convocatoria de 2023 arrancará a el próximo 7 de septiembre.

Canarias, 1 de agosto de 2023
Fundación Cepsa
comunicacion.canarias@cepsa.com
Tel: 922 60 27 07
www.fundacioncepsa.com